
平成２５年１１月 １日 

 

作手総合施設整備事業 基本設計（案）に対する意見及びその回答 

 

意見１  受理日 平成２５年１０月１５日 

 ① 障害者トイレは、アリーナと学校にも欲しいと思います。山村交流施設

まで行くには遠い。公開授業などに車椅子でも参観できるようにしていた

だきたい。 

  【回答】 実施設計検討項目の中に取り入れます。 

 

 ② 学校交流の時の児童や親などの出入口は、来客口になるのでしょうか。 

  【回答】 学校施設の出入り口は、授業参観やＰＴＡ会議等来校の目的に

より異なることが考えられます。また、児童の交流施設の出入口

は、学校からも出入り可能となる予定です。 

 

 ③ 校舎と保健室との渡り廊下は階段か。スロープか。障がい者が通れる段

差でお願いします。 

  【回答】 段差のない構造を考えています。 

 

 ④ 消防署からの歩道は、高齢者生活福祉センター（虹の郷）まで続いてい

きますか。 

  【回答】 歩道は、高齢者生活福祉センター（虹の郷）まで続けるよう検

討します。 

 

 ⑤ 娯楽室にお茶などが出せる給湯室があると便利。 

  【回答】 実施設計検討項目の中に取り入れます。 

 

 ⑥ 校舎の出入り口が前にしかない。何かの時に違う方向にあるとよいと思

います。（アリーナも） 

  【回答】 出入り口を他にも設けることを検討します。 

 

 ⑦ 山村交流施設が災害時の避難所になるのであれば、発電機などのもしも

の時の用意があるとよいと思います。 

  【回答】 非常時の資機材等は、既設倉庫に配備し、災害時に備えます。 


